

## 剣道の理念

剣道は剣の理法の修練による  
人間形成の途である

## 剣道修練の心構え

剣道を正しく真剣にやれば  
心身を鍛磨する修養が得られる  
剣道の精神を通じて礼義を身に付ける  
信義を身に付ける  
常に自己の修養に努め  
以て國家社会を愛する  
本人の平和繁栄に  
寄りやうものである

## 剣道部



剣道部顧問  
安方先生

今回は、水俣高校剣道部と弓道部の2つの武道部紹介です。

私自身、剣道は過去に習っていましたので、道場に入り練習風景や、竹刀・防具を触り、懐かしく思いました。弓道に関しては、初めて間近で拝見し、剣道とは違い「静」の部分を感じました。

また、初めて弓を引かせていただきましたが、的に矢を当てるということはとても凄いと思いました。両部活動とも、高校総体では頑張って欲しいと思います。

校で楽しく一緒に剣道をしましょ  
う！  
また、小・中学生も是非、水俣高  
校で楽しく一緒に剣道をしましょ  
う！



チームで一本！

剣道を通して、礼儀を学び、  
多くの人と関わりを持つ事が  
出来ます！  
みんなで声を掛け合い、  
お互いのことを考えながら、  
とても良い雰囲気の中で  
練習に励んでいます。

高校総体は、自分の12年間の剣道人生の  
集大成！今まで支えてくださった皆さん  
へ感謝の気持ちを込めて、ベストを尽く  
して戦います！



主将

しょうたろうくん



防具姿がカッコいい！



マネージャー  
りんさん

マネージャー  
しほさん

剣道部は学年問わず  
仲が良く、お互いに  
アドバイスし合いながら  
毎日頑張っています♡

目指せ！  
高校総体！

団体ベスト4!! 個人ベスト8!!

\*取材は高校総体前にしたものですので、結果に関しましては、水俣高校ホームページにてご覧ください。